



## Guillaume Garçon

Guillaume Garçon est enseignant de FLE et FOS à l'Université Paris Est Créteil (Paris XII). Responsable d'un laboratoire de langues à Istanbul pendant 10 ans, il a animé des modules TICE du stage d'été du BELC-CIEP. Passionné par les projets collaboratifs menés en classe (webzine, simulation globale, roman photo, ludo-pédagogie...), il privilégie depuis des années l'utilisation du son en classe : audio-cours « Passe ton bac en MP3 » puis l'atelier radio FLE au DELCIFE dont il a également assuré la direction jusqu'en 2020.

Ses recherches actuelles relèvent du serious gaming, notamment avec le projet JÀDE (Jouons À Distance Ensemble) et EdUTeam pour l'intérêt pédagogique des jeux de société en classe. Guillaume Garçon a également adapté la méthode de management Lego Serious Play™ pour l'utiliser en classe de langues. Il se spécialise également sur l'hybridation des apprentissages.